

Escritores y artistas cubanos rechazan escalada de Israel contra Irán



La Habana, 20 jun (RHC) La Unión de Escritores y Artistas de Cuba -Uneac-, se sumó este viernes a la condena internacional por la escalada del régimen sionista de Israel contra la República Islámica de Irán.

«Esta guerra pudiera derivar en una catástrofe nuclear de daños incalculables», subraya la proclama publicada en su página en Facebook.

Los miembros de la Uneac denunciaron también, «enérgicamente, el genocidio contra Palestina, y alertamos ante la posible intervención militar de Estados Unidos en el conflicto».

La nota llama la atención sobre las noticias «cada vez más preocupantes» de los últimos días para la sobrevivencia humana. «Las imágenes que circulan en los medios noticiosos son desgarradoras», advierte el texto.

Se siembra la matriz de opinión de que estamos ante el preludio de la Tercera Guerra Mundial, subraya la Uneac.

En medio de los tambores de la guerra y la oleada colonizadora cultural global, abogamos por la paz internacional, la solución definitiva del conflicto israelí-palestino y porque prevalezca la cordura, significa.

A través de la misiva, los artistas y escritores cubanos llaman a todos los creadores e intelectuales de todos los continentes para que alcen sus voces contra la injerencia y el uso de la fuerza de Israel y Estados Unidos en la región del Medio Oriente.

«Juntos podemos —y debemos— frenar el ascenso del fascismo y el imperialismo que amenazan y azotan a nuestras naciones», concluye la proclama. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/385518-escritores-y-artistas-cubanos-rechazan-escalada-de-israel-contra-iran>



Radio Habana Cuba